

# *Desastres naturales y juicio político ocuparon semana en Ecuador*

---

Image not found or type unknown

**Semana en Ecuador**

Quito, 25 mar (RHC) Desastres naturales y los trámites para iniciar un proceso de juicio político contra el presidente Guillermo Lasso, fueron las principales noticias de esta semana en Ecuador.

Este viernes, el Consejo de la Administración Legislativa aprobó la solicitud para enjuiciar al mandatario por delitos de cohecho y peculado debido a un escándalo de corrupción en empresas públicas y supuestos vínculos con el narcotráfico.

El documento, subsanado con observaciones hechas anteriormente, pasó a manos de la Corte Constitucional, que debe emitir un dictamen de admisibilidad sobre el procedimiento.

La jueza Teresa Nuñez será la ponente de la solicitud de juicio político contra Lasso, de acuerdo con un sorteo público realizado la víspera, mientras el gobernante está en República Dominicana para la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno.

El Gobierno niega las acusaciones y las califica de intentos de desestabilización, al tiempo que organizaciones sociales apoyan la salida de Lasso del poder y promueven movilizaciones.

Entretanto, parte de la ciudadanía está concentrada en los estragos de la lluvia y el sismo ocurrido el pasado sábado 18 de marzo, que dejó 14 muertos, casi 500 heridos y más de mil afectados.

Para hacer frente a las afectaciones, el presidente Lasso declaró emergencia en 14 provincias como forma de acelerar la contratación pública en aras de recuperar las estructuras dañadas.

La actual época de lluvias en Ecuador, que aquí catalogan como invernal, ha dejado ya más de 21 muertos y 23 mil afectados, según informó el ministro de Inclusión Económica y Social, Esteban Bernal.

Además, hay cinco mil 265 viviendas afectadas y 70 destruidas, así como más de mil 200 hectáreas de cultivos agrícolas totalmente perdidas, de acuerdo a las estadísticas de la Secretaría de Gestión de Riesgos.

Esta semana, la ciudad costera de Guayaquil, la más poblada del país, recibió más del 60 por ciento de las precipitaciones previstas para todo el mes, lo cual provocó inundaciones en gran parte de la urbe.

El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología emitió este viernes un nuevo aviso con advertencias sobre la permanencia de las actuales condiciones climáticas en la región costera, principalmente entre el 26 y el 28 de marzo. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/317707-desastres-naturales-y-juicio-politico-ocuparon-semana-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**